

# Filistin'e Özgürlük



## A MONSIEUR LUIZ INACIO DE SILVA, PRESIDENT DU BRESIL

Monsieur Le Président

Nous assistons à la tentative d'occupation la plus brutale et la plus douloureuse du XXI<sup>e</sup> siècle à Gaza. Dans le procès opposant de l'Afrique du Sud à Israël à la Haye, la Cour International de la justice a déclaré que "les allégations formulées à l'encontre d'Israël dans le procès du génocide ont été prouvées à un degré raisonnable." des millions de personnes dans le monde entier qui se sont mobilisées pour mettre terme à la terreur, la torture, à la mort et à la destruction que les habitants de Gaza subissent depuis des mois sont conscients de l'importance de la décision prise à la Haye. Nous savons que de telles décisions n'arrêteront pas Israël. Car ce qui s'est passé jusqu'à présent a montré que la violence à laquelle nous avons assisté lors de la lourde offensive israélienne lancée en octobre dernier ne s'arrêtera pas d'elle-même si des décisions plus efficaces ne sont pas prises. Alors que les attaques, les destructions et les déplacements se poursuivent sans interruptions, le nombre de personnes ayant perdu la vie à Gaza est passé à 30'228.

Les membres du cabinet de guerre israélien s'indignent lorsqu'ils sont accusés de génocide. Pourtant, il y a une semaine à peine, les Palestiniens qui tentaient d'atteindre l'aide apportée dans le nord de Gaza ont essuyé des tirs impitoyables. ce fut un massacre. 107 personnes ont perdu la vie, 760 ont été blessées. selon l'Organisation mondiale de la Santé, les forces israéliennes ont tué 193 Palestiniens dans la bande de Gaza au cours des dernières 24 heures et 10 enfants sont morts de faim.

Monsieur le Président

Vous avez dit publiquement le 18 février dernier " Ce qui est arrivé aux Palestiniens de la bande de Gaza ne s'est jamais produit dans aucune période de l'histoire. En fait cela s'est produit lorsque Hitler a tué les Juifs" nous pensons que ces paroles sont très importantes. Il s'agit d'un pas très importantes dans la solidarité avec la population de Gaza et dans la levée de rideau sur la tentative génocidaire des ministres de guerre de l'Etat d'Israël de se cacher derrière les crimes de génocide commis par les Nazis contre les Juifs. Ensuite, vous avez pris une autre mesure toute aussi importante en déclarant que "ce qui se passe n'est pas une guerre mais un génocide." En appelant l'ambassadeur israélien du Brésil, en menaçant de rompre les relations avec L'Israël et en ignorant ce

qui diraient les grandes puissances impérialistes qui soutiennent ce pays, vous avez réalisé l'un des exemples les plus concrets de solidarité avec le peuple de Gaza. Surtout, nous sommes convaincus que cette mesure concrète que vous avez prise pour isoler Israël dans la politique mondiale entrera dans l'histoire.

Nous attendons tous les chefs d'Etats et premiers ministres qui sont en faveur de l'humanité qu'ils fassent preuve de solidarité avec vous, car vous avez été déclaré persona non grata par Israël à la suite de cette mesure qui met en œuvre les sentiments de solidarité envers Gaza qui, nous en sommes sûrs, grandissent chaque jour davantage parmi les travailleurs, les femmes et les peuples du Brésil.

Nous savons que vous porterez le fait d'avoir été déclaré persona non grata par Israël, surtout en ce moment de l'histoire, comme une médaille de la paix en reconnaissance de votre opposition à l'occupation et au génocide. Pour la population de Gaza, les vivants, les proches des personnes assassinées, les enfants et les personnes âgées et pour tous ceux qui sont piégés dans la zone de Rafah, qui attendent avec un grand désespoir qu'une nouvelle vague de terreur israélienne recommence, qui souffrent et meurent de faim, vous êtes celui qui, au nom des peuples que vous représentez, avez fait ce pas concret de solidarité.

Au nom des anti-guerres du monde entier, au nom des gens de Turquie qui se mobilisent contre l'occupation d'Israël et qui font compagnie de solidarité avec le peuple de Gaza depuis le mois d'octobre et qui défendent la liberté de Palestine, nous vous remercions, ainsi que tous les brésiliens dont le cœur bat pour le peuple de Gaza

**Comité de coordination de la Plateforme LIBERTÉ POUR PALESTINE**

**5 MARS 2024 / ISTANBUL**

► **Filistin'e Özgürlük Platformu:**  
<https://www.filistineozgurluk.org/>

 **\_ozgurfilistin**  
 **filistin.ozgurluk**